

# NEWS

## Perkuat Kamtibmas, Polsek Sukra Gelar Jumat Curhat Bersama Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWS.OR.ID](http://INDRAMAYU.NEWS.OR.ID)

Jul 21, 2023 - 16:20



*Perkuat Kamtibmas, Polsek Sukra Gelar Jumat Curhat Bersama Warga*

Indramayu,- Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu menggelar kegiatan Jum'at Curhat di Aula Desa Sukrawetan, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu. Jumat (21/07/2023).

Kegiatan yang dihadiri oleh Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono, SH, Kanit Sabhara AIPTU Darip, dan Bhabinkamtibmas Desa Sukrawetan, BRIPKA Nurhidayatullah, juga dihadiri oleh Kuwu Desa Sukrawetan yang diwakili oleh Bendahara Desa, Sdr. Rasmita, serta pamong dan tokoh masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menyampaikan bahwa kegiatan Jum'at Curhat ini, yaitu memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) serta pengaktifan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di setiap desa di wilayah Polsek Sukra, khususnya di RW 1 Pos Satkamling.

"Kegiatan Jum'at Curhat ini kami lakukan untuk lebih dekat dengan warga, menghadirkan komunikasi dua arah, dan memberikan himbauan terkait kamtibmas. Salah satu fokus kami adalah mengaktifkan kembali Satkamling di setiap desa, karena peran aktif masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar IPDA Rudi Hartono.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Sukra juga mengajak warga untuk saling bersinergi dalam menghadapi permasalahan yang ada di lingkungan mereka.

"Kami menyampaikan pentingnya bahu-membahu dalam menyelesaikan masalah, sehingga permasalahan yang besar dapat diatasi dan permasalahan yang kecil dapat dihilangkan," terang IPDA Rudi Hartono

Selain itu, memberikan pengarahan terkait meningkatnya angka kriminalitas, khususnya pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kapolsek mengajak pamong desa dan masyarakat untuk lebih waspada dan melakukan langkah antisipasi dalam mencegah kejahatan tersebut.

"Kita perlu bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan kita. Awasi anak-anak kita agar pulang ke rumah sebelum pukul 22.00 WIB dan hindari ikut dalam aksi tawuran atau gerombolan bermotor. Selain itu, mari bersama-sama melawan knalpot bising yang mengganggu ketentraman lingkungan kita," tutur Kapolsek.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa kegiatan Jum'at Curhat ini menjadi wadah bagi warga dan aparat kepolisian untuk berkomunikasi dan berdiskusi tentang isu-isu terkini seputar keamanan dan ketertiban.

Diharapkan, dengan adanya komunikasi yang baik, kerjasama antara Polsek Sukra dan masyarakat semakin solid dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga Desa Sukrawetan. Pungkasnya.